

Orientierungen; Gemeinderat

2019-647

256 080.50 Verkehr; Verkehrsplanung; Verkehrssicherheit

Beantwortung Einfache Anfrage; Clerc Anton, FDP; Baubeginn Villa Bernadette; Trottoirabspernung

Christen Rolf, Gemeinderat, BDP: Für die Kirchenfeldstrasse ist der Kanton zuständig und dieser hat entsprechend die neue Fussgängerführung genehmigt. Die grosse Baustelle für die Villa Bernadette hat begonnen und es ist bereits ein grosses Loch sichtbar. Sobald intensiver Bauverkehr aufkommt, wird dieser direkt von der Baustelle auf die Kirchenfeldstrasse hinausgeführt. Aus diesem Grund entsteht beim Trottoir eine Gefahrenzone, welche mit der Umleitung der Fussgänger umgangen wird.

